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ま
さ
か
韓
国
ド
ラ
マ
に
は
ま
る
な
ん
て 

 

昨
年
の
秋
ご
ろ
か
ら
、
韓
国
の
歴
史
ド
ラ
マ

に
は
ま

っ
て
し
ま
い
、
中
毒
状
況
に
な

っ
て
し

ま

っ
て
い
ま
す

・
・
・
。
現
代
ド
ラ

マ
で
な

く
、
時
代
劇
で
、
と
く
に
朝
鮮
王
朝
時
代
の
も

の
で
す
。
自
分
な
り
に
な
ぜ
、
は
ま

っ
て
し

ま

っ
た
か
分
析
を
し
て
み
ま
し
た
。
ま
ず
、
第

一
に
韓
国
語
の
響
き
が
好
き
な
ん
だ
と
思
い
ま

す
。
だ
か
ら
、
必
ず
吹
き
替
え
で
な
く
、
字
幕

で
見
ま
す
。
第
２
に
ス
ト
ー
リ
ー
が
面
白
い
。

日
本
と
同
じ
よ
う
に
、
階
級
差
別
が
あ
り
、
そ

の
こ
と
に
よ
る
悲
恋
が
必
ず
あ
り
ま
す
。
し
か

し
、
才
能
な
ど
を
活
か
し
、
王
様

の
側
室
に

な

っ
た
り
、
画
家
や
陶
芸
家
、
医
師
に
な

っ
た

り
す
る
サ
ク
セ
ス
ス
ト
ー
リ
ー
に
わ
く
わ
く
し

ま
す
。
そ
し
て
、
俳
優
さ
ん
達
の
熱
演
に
魅
か

れ
る
の
だ
と
思

い
ま
す
。
明
治
維
新

の
頃
で

は
、
伊
藤
博
文
が
出
て
き
た
り
、
変
な
ち
ょ
ん

ま
げ
頭
の
日
本
の
武
士
が
出
て
来
て
笑
え
ま

す
。
面
白
い
の
が
脈
診
と
言

っ
て
、
脈
で
診
断

を
す
る
場
面
が
あ
り
、
妊
娠
さ
え
も
、
二
つ
の

脈
が
あ
る
と
言

っ
て
、

「ご
懐
妊

で
す
」
と

な

っ
た
り
、
笑
え
ま
す
。
必
ず
、
拷
問
シ
ー
ン

が
あ
り
、
や

っ
て
も
い
な
い
無
実
の
罪
で
殺
さ

れ
る
の
も
定
番

で
す
。

「チ

ャ

ン
グ

ム

の
誓

い
」
や

「ト

ン

イ
」

「王
女

の

男
」
等
。
そ

ろ

そ
ろ
卒
業
し
な

く
て
は
と
思
い

つ
つ
・
・
・
。 
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です 
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つぶやき：勇気ある発言・行動 
アメリカ大統領にトランプ氏がとうとう就任した。彼の問題

発言は多々あるが、ハリウッド大女優のメリル・ストリープ

さんが、ゴールデングローブ賞で、「セシル・B・デミル

賞」を受賞した際のスピーチで、障害を持つ記者の物まねを

したトランプ氏のことを痛烈に批判し、話題を呼んだ。先

だっての就任の日には、映画監督のマイケルムーアや歌手の

マドンナ、アンジェリーナ・ジョリーなど有名人が反トラン

プデモに参加しました。人種・女性蔑視発言をするトランプ

氏に対して、態度を示すなんてすごいですね～！日本では、

有名人は政治的な発言はほとんどしません。番組出演を干さ

れたり、芸能生活に影響が出る恐れがあり、死活問題なので

しょうか。それとも無関心なのでしょうか・・・。 

有名人の発言は、市民に影響力を持ちます。日本での勇気あ

る発言とマスコミの真正面からの報道に期待したいものです 

市バス特37号の充実に向け、さらなる運動を！ 
 京都市交通局がH29年3月からの市バス「新ダイヤ」を発

表しました。 

 注目していた「特37号」については、試行運行から本格運

行になります。しかし、期待していた運行回数や経路の拡大

はなく、時刻も現行通りということです。料金は均一区間に

なります。 

嬉しいお知らせ 
 交通局が西賀茂に特37号を走らせない理由にしている『高

橋西詰め』の段差の辺りを建設局が測量調査をしてくれまし

た。建設局の部長に聞くと、

「交通局に依頼されたわけで

はないが、改良が必要となっ

た時に対応できるように実施

した」とのことでした。「改

良はできます」とのことで

す。 

 経路拡充や増便に向けて、

住民の皆さんの運動と、議会

での追及を引き続き頑張りた

いと思います。 

感動の『日本共産党第27回党大会』 
 1月15日～18日党大会が開催され、党史上初の3野党1会

派の挨拶があり、「団結ガンバロウ」を唱和し、会場から

は大歓声があがりました。 

 『本気』の共闘をすすめようと画期的な大会となりまし

た。新しい政治を一層前にすすめたいと思っています。 

左から糸数慶子（沖縄の風）、安住淳（民新）、志位委員長（共

産）、小沢一郎（自由）、吉田忠智（社民） 

元自民党市議が日本共産党市議に 

２２日投開票された静岡県菊川（きくがわ）市議選で、元

自民党市議の経歴をもつ横山隆一氏（６４）が日本共産党

から初当選。横山さんは１９９８年から２００９年まで菊

川市議(旧菊川町議含む)を務めました。当初は自民党会派

に所属していましたが、“住民のため”ではなく、市長の

言うことになんでも賛成の議会に疑問を抱き、浜岡原発の

プルサーマル計画導入に反対して自民党を離党。 

 市議を辞めたあと、２０１５年の戦争法強行など安倍政

権の暴走政治に「もう黙っていられない｣｢市民と野党の共

闘で今の政治を変えたい」と共産党に入党しました。 
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